



En próximas fechas el Congreso de los Diputados español someterá a votación la ratificación del CETA, el acuerdo de libre comercio entre UE y Canadá (¿Qué es el CETA?). Las campañas contra TTIP y CETA de Araba, Bizkaia, Gíouzkoa y Nafarroa junto con la Carta de los Derechos Sociales de Euskal Herria, hemos creado una herramienta web con el objetivo de que sea un instrumento de lucha popular más contra el CETA. En ella encontrarás recogidos los datos de las parlamentarias de la CAV y Navarra del PP, PSE, PNV y UPN, para poder contactar con ellas y exigirles que cambien la posición de su partido respecto al CETA.

### [Actua contra el CETA ¡Díselo a tu parlamentario!](#)

Las Comunidades Autónomas no tienen competencias para aprobar o rechazar el CETA, pero algunos de los partidos con representación en ellas sí han sido los mismos que han impulsado su negociación y aprobación tanto en el Parlamento Europeo como en el Parlamento Español. Por lo tanto, los mismos que ahora querrán limpiarse las manos bajo la excusa de la falta de competencias son responsables directos.

¡No les dejemos lavarse las manos! ¡Haz valer tus derechos como ciudadana, obligales a defenderlos! ¡Escribe a las parlamentarias que defienden el CETA, para presionarles para que cambien de posición!

Porque las personas están por encima de los beneficios, ¡defendamos nuestros derechos, e interpelemos a quienes los ponen en venta!

¡Actúa contra el CETA!